



**Le gouvernement camerounais a signé un contrat de 650 millions de FCFA pour la reconstruction d'une partie de l'hôpital de district de Kumba incendié en février dernier.**

Le ministre de la Santé publique, le Dr Manaouda Malachie, a annoncé cette nouvelle dans son compte twitter jeudi, dans laquelle il déclarait que la partie rasée par un incendie allait se voir remodelée.

Je viens de signer le contrat pour la reconstruction de l'hôpital de district de Kumba, y compris le bloc incendié par les sécessionnistes, pour un montant total de 650 millions de francs CFA, a tweeté Manaouda Malachie.

Un incendie a déclenché à l'hôpital d district de Kumba dans la nuit du 10 au 11 février, tuant au moins quatre personnes et blessant d'autres, l'armée et les combattants séparatistes se faisant mutuellement des accusations.